

Extrait du OIEau - IOWater - OIAgua

<http://www.oieau.org>

Parution : "Le manifeste de l'eau pour le XXIe siècle" de Ricardo Petrella

- Pour le site - sauvegarde actus -

Date de mise en ligne : lundi 1er décembre 2008

OIEau - IOWater - OIAgua

Rien n'est inévitable dans la « crise » de l'eau. Le futur n'est pas écrit. Le défi du droit à la vie pour tous est mondial et global. Pour y faire face, les « réformes » ne constituent pas une véritable réponse. Les solutions doivent être courageuses, structurelles, au niveau des racines de la « crise ». Tel est l'essentiel de la réflexion que propose Ricardo Petrella dans Le manifeste de l'eau pour le XXIe siècle. Rien n'est inévitable dans la « crise » de l'eau. Le futur n'est pas écrit. Le défi du droit à la vie pour tous est mondial et global. Pour y faire face, les « réformes » ne constituent pas une véritable réponse. Les solutions doivent être courageuses, structurelles, au niveau des racines de la « crise ». Tel est l'essentiel de la réflexion que propose Ricardo Petrella dans Le manifeste de l'eau pour le XXIe siècle.

Vous pouvez aussi lire l'analyse faite par le blog "[Carnet d'eau](#)" du Monde diplomatique.